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ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
Câmara Municipal de Seropédica 

Poder Legislativo 

EXM° SR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SEROPÉDICA 

REQUERIMENTO N°61/2019 

O Vereador Ivan Paulo Biano da Silva (Prof. Ivan) requer a Mesa 
Diretora, após anuência do plenário, para que envie oficio a Concessionária 
de energia elétrica LIGHT, solicitando a implantação de uma rede elétrica 
na Estrada Fonte Limpa (da BR 465 — Antiga Estrada Rio São Paulo até a 
altura da Escola Municipal Luiz Leite de Brito) no Bairro Fonte Limpa, a 
fim de que seja instalada iluminação pública. 

Justificativa 

Esta solicitação é de vital importância para os moradores, pois este 
logradouro encontra-se com total falta de iluminação, acarretando falta de 
segurança para quem chega e sai do Bairro Fonte Limpa. 

Sala das Sessões, em 	de Maio de 2019. 

IVAN PAULO BIANO DA SILVA (Prof. Ivan) 
Vereador 

Câmara Municipal de Seropédica 
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